



NOTA INFORMATIVA No. 16-2012

SEMINARIO INTERNACIONAL SOBRE Coffee Berry Disease

En seguimiento a las acciones regionales de la agenda técnica de PROMECAFE, se realizó el 17 de noviembre, en Costa Rica, el Seminario internacional sobre la enfermedad del café CBD, Coffee Berry Disease.

Esta, es una enfermedad que no se encuentra en nuestro continente; que está localizada únicamente en ciertos países africanos.

El Seminario tuvo el propósito de dar a conocer informaciones técnicas sobre la enfermedad, y fue realizado en el Centro de Investigaciones en Café, CICAFE, con apoyo del CIRAD, Francia y el ICAFE, Costa Rica.

Con participación de expertos internacionales de Alemania, Portugal y Holanda, se abordaron temas como la importancia de la enfermedad en África; biología, diversidad y patología del hongo; sintomatología; resistencia genética del café; medidas preventivas y de control, entre otros; y una mesa redonda, con conclusiones y



recomendaciones, moderada por el Dr, Jacques Avelino, CIRAD, Francia.

Asistieron, funcionarios de instituciones socias de PROMECAFE; de cooperativas e instituciones cafetaleras de Costa Rica; y de centros de investigación de países fuera de la región de PROMECAFE.

De esta forma se apoya el fortalecimiento de personal técnico de institutos cafeteros socios de PROMECAFE, en beneficio de la caficultura regional.